

## Reclamo en ONU por excarcelación de Oscar

Escrito por Olga I. Sanabria Dávila / Presidenta de Copronu  
Martes, 20 de Diciembre de 2016 18:24

---



El reclamo de excarcelación de Oscar López estuvo presente en Naciones Unidas en la conmemoración del 56 aniversario de la adopción por la Asamblea General de la Carta Magna de Descolonización.

La fecha se destacó con una exposición de fotos del Comité de Descolonización.

En la apertura de la exposición se dirigió a los presentes el Presidente de la Asamblea General, Sr. Peter Thomson.

Al igual, se dirigió a las decenas de delegaciones diplomáticas presentes el Presidente del Comité, Embajador Rafael Ramírez Carreño de Venezuela quien incluyó en su mensaje el caso colonial de Puerto Rico y el reclamo de excarcelación de Oscar López Rivera.

Las resoluciones de Naciones Unidas sobre Puerto Rico piden la excarcelación de Oscar sin más demora.